

Paralización de microbuses complica la movilidad en el Gran Valparaíso y genera tensión en Villa Alemana y Quilpué

Una compleja jornada de movilidad se vivió la mañana de este miércoles en el Gran Valparaíso, luego de que la paralización de microbuses dejara sin servicio a gran parte de las calles de Quilpué y Villa Alemana.

Miles de pasajeros enfrentaron largas esperas en paraderos repletos, mientras que otros optaron por trasladarse hasta estaciones del tren metropolitano, generando alta congestión en Metro Valparaíso. Usuarios reportaron vagones saturados y tiempos de traslado más extensos de lo habitual debido a la sobredemanda del servicio ferroviario.

Anuncio Patrocinado

La movilización fue convocada por la nueva Federación de Conductores de Microbuses del Gran Valparaíso, cuyos dirigentes acusan una grave crisis en el sistema de transporte público por el retraso en el pago de bonos estatales que, según señalan, alcanzan cerca de 25 mil millones de pesos. Estos recursos estarían destinados a mantener congeladas las tarifas y asegurar la operación de las máquinas.

El gremio sostiene que la falta de financiamiento ha impactado en la mantención de los buses y en la calidad del servicio. Asimismo, advirtieron que, de no existir respuestas concretas por parte del Gobierno, la paralización podría continuar con una nueva jornada desde la tarde del jueves hasta la madrugada del viernes, e incluso extenderse durante el mes de marzo.

Paralización de microbuses complica la movilidad en el Gran Valparaíso y genera tensión en Villa Alemana y Quilpué

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Agresiones a buses y suspensión de recorridos

En paralelo, durante la jornada se registraron agresiones a microbuses en sectores de Villa Alemana y Quilpué, lo que aumentó la tensión en medio del paro. De acuerdo con antecedentes preliminares, algunos conductores optaron por regresar a sus domicilios ante eventuales riesgos, suspendiendo sus recorridos para evitar nuevos incidentes.

La situación mantiene a numerosos pasajeros a la espera de transporte, generando incertidumbre respecto al restablecimiento total del servicio. Las autoridades recomiendan a la comunidad tomar precauciones, planificar con anticipación sus desplazamientos y considerar alternativas mientras la contingencia continúa en desarrollo.

y tú, ¿qué opinas?